

frankfurt eastside-Stipendium 2013/2014 „Comic Cartoon Karikatur“: Präsentation der Abschlussarbeiten am 12. April 2014

Die Abschlussveranstaltung für das frankfurt eastSide-Stipendium 2013/2014 findet am 12. April 2014 um 14 Uhr statt in der Galerie am Fachfeld in der Heinrich-Kraft-Schule (1.OG), Fachfeldstraße 34, 60386 Frankfurt-Fechenheim. Das Thema des Jahrgangs 2013/2014 lautete „Comic Cartoon Karikatur“. Die sieben Stipendiaten im Alter zwischen 13 und 17 Jahren präsentieren ihre Arbeiten, die im Laufe des vergangenen Stipendiumsjahres entstanden sind, und ihre freien Abschlussarbeiten, die unter dem Motto „Mein Frankfurt“ stehen.

Die Schirmherrin des Projekts, Frau Prof. Dr. Birkenfeld, Stadträtin und Dezernentin für Senioren, Soziales, Jugend und Recht, wird den Stipendiaten die Urkunden über die erfolgreiche Teilnahme am frankfurt eastSide-Stipendium überreichen. Musikalisch begleitet wird die Abschlussveranstaltung von Sandel Marie und Shalina Luise Goebel mit eigenen Kompositionen. Im Anschluss an die Präsentation wird die Ausstellung noch bis 16. Mai 2014, täglich während des Schulbetriebes von 8 Uhr bis 16 Uhr in der Heinrich-Kraft-Schule, Fachfeldstraße 34, 60386 Frankfurt am Main, Telefon (0 69) 212-48887, zu sehen sein.

Rund ein Jahr hatten die Stipendiaten die Möglichkeit, unter der fachkundigen Leitung von Klaus Puth, dem renommierten Karikaturisten, ihr Zeichentalent weiterzuentwickeln. Zeichentechniken, die Entwicklung einer Figur und einer Storyline gehörten ebenso dazu wie Workshops zur Gruppenfindung oder ein Ausflug zu der Ateliergemeinschaft Labor. Stets mit dabei war Aktionskünstlerin Sabine Lauer, Vorsitzende des Vereins PolymerFM e.V. und Initiatorin des frankfurt eastSide-Stipendiums. Sie stand den Kindern und Jugendlichen mit Rat und Tat zur Seite und hatte für Nöte und Probleme immer ein offenes Ohr: „Ich bin sehr stolz auf die Stipendiaten, denn es ist nicht immer einfach, über einen so langen Zeitraum bei der Sache zu bleiben. Aber es hat sich wirklich gelohnt, und die Abschlussarbeiten des Jahrgangs 2013/2014 sprechen für sich selbst.“

Das frankfurt eastSide-Stipendium von PolymerFM e. V. wurde bereits dreimal vergeben und fördert Kinder und Jugendliche aus dem Frankfurter Osten. Das Ziel ist, die Stipendiaten im Bereich der bildenden Kunst zu fördern, um sie an Kunst und Kultur, aber auch an die Arbeitswelt heranzuführen. Der Verein PolymerFM e.V. setzt sich aktiv für den Frankfurter Stadtteil Fechenheim ein und hat bereits zahlreiche Projekte im und für den Stadtteil umgesetzt. Ein Schwerpunkt des Vereins ist die Bildung von Kindern und Jugendlichen – denn die Zukunft liegt in der Hand der nachwachsenden Generation.

Ansprechpartner für Presseanfragen

Sabine Lauer, 1. Vorsitzende
Nicole Arend

Telefon (0 69) 42 08 58 28 E-Mail info@polymerfm.de
Telefon (0 69) 5 96 27 53

